



La infanta Sofía celebra junto a los reyes de España su graduación del UWC Atlantic College en Gales

En Italia, la princesa Ariana de los Países Bajos también terminó sus estudios de bachillerato.

C.W.

Tan emocionados y felices como su hija, la infanta Sofía, se mostraron este sábado los reyes Felipe VI y Letizia. Y es que la infanta, quien en abril pasado cumplió 18 años, finalizó una etapa en el internado UWC Atlantic College de Gales, al terminar sus estudios de Bachillerato Internacional. Después de que recibiera su diploma fue felicitada por sus padres y aunque no pudo asistir su hermana mayor, la princesa Leonor, quien se encuentra a bordo del buque escuela "Juan Sebastián de Elcano", ella estuvo presente a través de un video que posteo la Casa Real de España en el que le decía lo orgullosa que estaba. Luego de la ceremonia, la infanta se reunió con sus padres a quienes se les vio haciendo varias fotos para el recuerdo.

En Italia, en tanto, el mismo sábado también se graduó Ariana, la hija menor de los reyes de los Países Bajos, también en Bachillerato Internacional, pero en el United World College Adriático.



1. La infanta Sofía, quien llegó a Gales a estudiar en 2023, luego de egresar del colegio Santa María de los Rosales de Madrid, al recibir el diploma que le entrega Naheed Bardai, director del UWC College de Gales.



"ESTOY MUY ORGULLOSA DE TI"

2. Mientras se encuentra a bordo del crucero de instrucción "Juan Sebastián de Elcano" —que este sábado salió de Santo Domingo para dirigirse a Nueva York—, la princesa Leonor (en la foto con otros guardiamarinas) grabó un video que fue posteo por la casa real española señalando lo orgullosa que estaba de su hermana Sofía, además de seguir la ceremonia por vía telemática. "Hola, Sofía! No puedo estar hoy ahí, en Gales, para acompañarte en el día de tu graduación, pero quería aprovechar para felicitarte. Estoy muy orgullosa de ti y pronto nos vemos en casa para celebrarlo. Disfruta mucho y muchos besos!", le expresó desde el buque escuela.

LA EMOCIÓN DE LOS REYES MÁXIMA Y GUILLERMO ALEJANDRO



3. La princesa Ariane, la hija menor de los reyes de los Países Bajos, Guillermo Alejandro y Máxima, de 18 años, también tuvo su ceremonia de graduación el sábado pasado en la localidad de Duino, en la costa adriática, en Italia nororiental. Acompañada por sus padres, la princesa se fotografió con ellos mostrando el diploma que le entregó el United World College Adriático luego de haber terminado sus estudios de Bachillerato Internacional. Eso sí, los resultados de los exámenes se conocerán en julio próximo.

